ACTUALIDAD FIESTAS VANIDADES PRESENTACIONES TENDENCIAS Y MÁS

Fiestas

Gala benéfica a favor de la Elton John Aids Foundation

La Grey Goose Winter Ball atrajo anoche en Londres a un gran número de celebrities del mundo del cine, la música, el arte y el diseño a la icónica Battersea Power Station, donde tuvo lugar la subasta benéfica que Grey Goose vodka celebra cada año para recaudar fondos para la fundación de Elton John a favor de la lucha contra el sida. El menú de la chef estrella Michelin Hélène Darroze, la subasta de las piezas de Karim Rashid, Ellen von Unwerth y Gareth Pugh y las actuaciones del dj Labrinth y Emeli Sandé fueron los grandes protagonistas de la gala, que este año estuvo ambientada en la glamourosa Costa Azul de los años 50, y recaudó cerca de un millón de dólares.



David Furnish, Elizabeth Hurley y Shane Warne



David Hasselhoff













JEWEL POWER FOR FREEDOM LOVERS









David Furnish, marido de Elton John y el oscarizado actor Kevin Spacey fueron los anfitriones de honor de este exclusivo evento benéfico, que contó entre sus invitados con caras tan conocidas como: Elizabeth Hurley, que llegó de la mano de su pareja, el deportista Shane Warne; el actor David Hasselhoff, Jay Kay, líder de la banda británica Jamiroqual; la socialité británica Tamara Ecclestone. También asisteron a la gala el presentador de televisión Graham Notron; el diseñador e moda Giles Deacon; las cantantes Eliza Doojittle, Jassie Ware, Marina, de Marina & The Diamonds, y W Brown; el rapero Wretch 32; la modelo y también cantante Leah Weller; la dj. modelo y cantante Zara Martin; el diseñador de joyas Theo Fennell; las modelos y actrices Bonnie Wright, Sukl Waterhouse y Clara Paget, entre otros muchos rostros famosos. Además, entre los invitados también destacó la presencia del famoso chef español Paco Roncero.



Kevin Spacey

Durante la cena se sirvió un menú creado por la célebre Hélène Darroze, dos Estrellas Michelín y chef del restaurante que lleva su nombre en el hotel Connaught de Londres, cuyos platos a partir de deliciosos canapés inspirados en el Mediterráneo fueron alternándose con cócteles Grey Goose diseñados especialmente para la ocasión y que llevaron por nombre el de cada uno de los partners del evento. Estos cócteles son el Grey Goose Angel cóctel, un combinado muy estiloso de los años 20 inspirado por la fotógrafa Ellen von Unwerth; el Grey Goose La Boitre Poire, propuesta del diseñador de moda de fama internacional Gareth Pugh; el Grey Goose L'Avenir, inspirado por Karim Rahid; el Grey Goose Poolside Martini, un sofisticado cóctel de color azul inspiración de Emeli Sandé; y el Grey Goose Une Journnée À La Plage, propuesto por Labrint tomando el verano como inspiración.



Paco Roncero

Después de la cena tuvo lugar la subasta de los exclusivos lotes donados por Grey Goose vodka, Anderson & Low, la joyería Karun, Hèléne Darroze, Labrinth, la firma de relojes Raymond Weil y las tres barras de bar diseñadas por Karim Rashid, Gareth Pugh y Ellen von Unwerth.

El ganador de la barra de Karim Rashid se lleva con el lote una degustación del coctel Grey Goose LAvenir para 20 invitados y dos noches en una espectacular suite del Hotel Nhow Berlin de Karim Rashid, un hotel que alberga dos estudios de diseño y donde la música es la verdadera protagonista. En el caso del ganador del lote de Gareth Pugh, podrá asistir al desfile de la colección Otoño-Invierno en la Semana de la Moda de París y después de una cena en el restaurante Jules Verne, situado en lo alto de la Torre Eiffel. Por su parte, quien se llevó la barra de Ellen von Unwerth tendrá el privilegio de someterse a una sesión fotográfica a través de la cámara de la prestigiosa fotógrafa.

El evento concluyó con las actuaciones en directo de Emeli Sandé, cantante doble platino en Reino Unido que participó en la ceremonia de apertura de los JJOO de Londres, y el productor musical Labrinth. Juntos interpretaron el single "Beneath Your Beautiful", entre otros temas conocidos de los dos artistas de fama internacional.